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DEUTSCHLANDS 
 

Bezirk 10  - SACHSEN - 
 
 

Bericht von der Frühjahrsversammlung  
am 28.04.2019 in Tautenhain  

 
 
Tagesordnung:  1.    Begrüßung, Bestätigung der Tagesordnung 
 2.    Mitgliederbewegung 
                                            Totenehrung Siegfried Schonnop 
           3.    Verlesen der letzten Niederschriften, Protokollbestätigung 
 4.    Jahresberichte 
 4.1  Vorsitzender 
 4.2  Kassierer   
 4.3  Kassenprüfer 
 5.    Diskussion und Entlastung des Vorstandes 
 6.    Finanzplan 
 7.    Wahlen, ( 2. Vorsitzender, 2. Kassierer ) 
 8.    Ehrung - beste Jungtiere Herbstversammlung 
 9.    Auswertung der Ausstellungssaison 2018 / 2019 
                                   10.    Wettbewerbsauswertung Zuchtjahr 2018 
 11.    Sommertreffen am 24.8.2019 in Schweta/Mügeln 
 12.    Herbstversammlung 3.10.2019 
 13.    Schauen im Zuchtjahr 2019 
                                            - Strasserhauptschau Magdeburg 
          - 123. Lipsia 68.VDT Schau, Nationale Hannover 
          - 29. Sachsenstrasserschau 
 14.    Allgemeines / Mitgliederjournal 
                                            Timo Berger  
 
  
 
Anwesend: 24 Zuchtfreunde und 6 Zuchtfreunde entschuldigt 
 
 
Top 1: Unser 1.Vorsitzender, Dieter Heydenreich begrüßt alle Strasserzüchter zur 

diesjährigen Frühjahrsversammlung recht herzlich. Die Einladung zur 
Versammlung stand in der Fachpresse, so dass jeder informiert war. 

           Weiterhin wird die Tagesordnung bekannt gegeben, in der Abstimmung darüber 
gibt es ein einstimmiges Votum dafür. Der Dank geht danach an die 
Gastwirtschaft für die Bereitschaft uns zu Versorgen. Das Mittagessen wird für 
12.00 Uhr terminiert. 

             
 
 Top 2: Hier wird bekannt gegeben, dass wir z.Z 52 Mitglieder sind. Am 21.3. verstarb 

unser Zfrd. Siegfried Schonnop. In einem kurzen Rückblick geht der Vors. auf 
das Wirken von Siegfried (unvergessen seine Wahlleiter Funktion) ein. In einer 
Schweigeminute gedenkt die Versammlung dem Verstorbenen. Weiterhin wird 
eine Danksagung seiner Witwe verlesen und den Züchtern für die Anteilnahme 
gedankt. 

           Anschließend müssen wir aber wieder zum Tagesgeschäft übergehen. Gerald 
           Sehmisch wird mit einem Blumenstrauß zu seinem 65. Geburtstag geehrt. 
 
 
 



 
 
Top 3: Jetzt wird das Protokoll von der Herbstversammlung 2018 verlesen. Von der 

am 11.4.19 stattgefundenen Vorstandssitzung berichtet der Schriftführer in den 
wichtigsten Punkten, da das Protokoll auf Grund der Kürze der Zeit und den 
Osterfeiertagen noch nicht fertig war. Desweiteren ergänzt er, dass er sowohl 
privat als auch gemeinnützig z.Z. sehr eingespannt ist. Beide Protokolle sind 
ohne Einwände und daher angenommen. 

 
 
 Top 4: In Einleitung der nächsten Punkte stimmt der Vors. alle Zuchtfreunde darauf 

ein, mit Freude und Spaß an unser Hobby zu gehen. 
 
 
Top 4.1: Dieter Heydenreich gibt nun als Vorsitzender  seinen Bericht ab, der für alle 

im gleichen Wortlaut im Info Heft abgedruckt ist 
  
Top 4.2: Im Bericht des Kassierers M. Zehrfeld geht es wie immer um unsere Zahlen. 
           In einer Auflistung werden alle Ausgaben und Einnahmen aufgezeigt. Unsere 
           Bewegungen und Guthaben sehen wie folgt aus: 
           Das sind die Zahlen:                    2018   Einnahmen  1238,00 € 
                                                                    Ausgaben    1763,38 € 
 dabei detaillierte Auflistung der jeweiligen einzelnen Posten. Dies ergibt ein 

Minus von 525,38 €   
            
                                                 Bestand am  31.12.2017   1213,12 € 
          am  31.12.2018      684,40 € 
            
 
Top 4.3 Zfrd. Werner Hampel  und Karlheinz Wolf haben die Kasse geprüft. Sie als 

Kassenprüfer bestätigen eine vorbildliche Kassenführung und sagen Dank an 
den Kassierer und den gesamten Vorstand. Es wird die Entlastung des 
Vorstandes durch Zfrd. Hampel vorgeschlagen.  

            
 
Top 5: Wer sich mit den Zahlen auskennt, erkennt, dass es schwierig in die Zukunft 

geht. Das bringt diesmal die Diskussion richtig in Gang. Zu Wort melden sich 
die Zuchtfreunde Kühne, Sehmisch, E. Hainich und Lothar Dietze. Dabei 
kommen verschiedene Vorschläge auf den Tisch, wovon aber keiner das 
Allheilmittel ist. Kassierer M. Zehrfeld plädiert, wie schon in der 
Vorstandssitzung angesprochen, für eine Beitragserhöhung. Damit könne man 
am besten Planen und es würde auch die Nichtaktiven treffen. 

           Die Versammlung entlastet den Vorstand einstimmig in der Abstimmung. 
 
 
Top 6: Der neue Finanzplan sieht bei der Planung ein Defizit von ca. 160 € vor. Die 

erwarteten Ausgaben liegen mit 1560 € höher als die geplanten Einnahmen von 
ca. 1400 €. Damit fällt das Defizit geringer aus. Zu gegebener Zeit werden wir 
Maßnahmen treffen müssen, um dies ab zu federn. 

            
           
Top 7: Zfrd. Lothar Barche ist heute als Wahlleiter im Einsatz. Er wird von der Vers. 

einstimmig als Wahlleiter bestätigt. Zur Wahl stehen  der 2. Vorsitzende sowie 
der 2. Kassierer. L. Küttner und W. Werner stehen zur Widerwahl, ohne 
Gegenkandidat, bereit. 



           Die Versammlung wählte per Handzeichen einstimmig die Vorgeschlagenen 
Zuchtfreunde für 3 Jahre. Beide Züchter nahmen ihre Wahl an. 

            
   
 
 
 Top 8:  Jetzt erfolgt die Übergabe der Teller “ Bestes Jungtier „ . 
             Leider sind nicht alle Preisträger anwesend, so dass es im Herbst zu einer  
             weiteren Übergabe kommen wird. 
 
 

 
von links M. Kortenhof, D. Heydenreich, Kh. Wolf,  H. Ansorge        

 
    

 

 Top 9:   Die Auswertung der Ausstellungssaison übernahm erst mal D. Heydenreich, 
              da beide Zuchtwarte nicht anwesend sind. 
              Er äußerte sich erst zu der HSS Strasskirchen, dann zu der Lipsia und zuletzt  
              Weißenborn. Gerade hier hat diesmal der Wettergott verrückt gespielt und  
              am Einlieferungstag den Chaos Winter vorbei geschickt. Einige Zfrde.  
              lieferten daraufhin nicht ein, was verständlich war. Sogar die PR hatten am  
              nächsten Tag so ihre Mühe die Halle zu erreichen. 
              Diskussionen gab es um PR P. Delle. Dieser hat doch aber seinen Auftrag  
              recht ordentlich zu Ende gebracht.  
 
 
Top 10: Vielen Dank an T. Berger der die Auswertung für uns durchgeführt hat. 
              
             Hier die Sieger: 
             Bezirksmeister Blaue Farbenschläge – Heiner Riedewald 570 Pkt. BlmsB 
 
                                     Lackfarben -  Dieter Heydenreich 575 Pkt. Sw 
 
        Seltene und Fahle –Winfried Werner 571 Pkt. swmwB 
 
             Sachsenpokal – Dieter Heydenreich 388 Pkt. sw 
             Erhard John Gedächtnispokal – Dieter Heydenreich 386 Pkt. sw 
 
 



                  
Dieter Heydenreich 

 

 
Heiner Riedewald, Winfried Werner, Dieter Heydenreich 

 
 
 
Top 11: Das Sommertreffen soll am 24.8.18 ab 15.00 Uhr bei Familie Küttner und   
             und Fam. Barche  im Gebiet Mügeln / Schweta veranstaltet. 
             Eine kurze Notiz in der Fachpresse wird es noch mal geben. Bitte Anmeldung 
             nicht vergessen. 
 
               
Top 12: Die Herbstversammlung wird am 3.10. wieder in Reichenbach bei   
             Großschirma stattfinden. Es wird auf Grund der Finanzsituation keine Teller 
             mehr geben. An statt dessen gibt es eine laminierte Urkunde mit Rassefarbe 
             im Nachgang. Alles andere bleibt wie bisher.  
 
 
Top 13: Die wichtigsten Schauen 2019 sind die HSS  in Magdeburg ( 29.-30.12.) 
             Lipsia/VDT Schau (6-8.12.)  und die BSS  Weißenborn (10.-12.1.20) 
             Auf Grund der Terminnähe der HSS und der VDT Schau werden sich die  
             viele Züchter für nur eine der beiden Schauen entscheiden. 
 
 



 
 
 
 
Top 14: Jetzt wieder zu dem Thema: Timo Berger / Hauptverein. Timo ist zu unrecht 
             der Sonderrichterstatus aberkannt worden, weil dies die damalige Satzung so 

nicht hergab ( Verstoß E. Sistermann ). Durch die geänderte Satzung vom 
vergangenen Jahr ist dies nun rechtskräftig, da diese Konstellation nun 
eindeutig geregelt ist. Das ist der Sachstand. 

              Nach einer hitzigen Diskussion um die alleinige Entscheidung des damaligen 
Vorsitzenden, wird eine Übernahme der Prozesskosten durch ihn verlangt. 

              Dies beschließt die Versammlung einstimmig, so dass der Vors. D. 
Heydenreich diesen Antrag zur JHV des Hauptvereines einbringen kann. 

              Für ein neues Mitgliederjournal können Werbeeinträge geschaltet werden. 
              Diese kosten:  ganze Seite 1/1 70.00 €, 
                                     halbe Seite 1/2 40.00 € 
                                     achtel Seite 1/8 25.00 € 
             In der Diskussion wird im Zeitalter Internet und Printmedien das für und wider  
             diskutiert. 
              
 
 
                                                                                  

Ende der Versammlung gegen 12.30 Uhr   
 
 
 
 
Matthias Kortenhof 
1. Schriftführer 
 
 
Unsere nächste Frühjahrsversammlung findet am Sonntag den 19.04.2020 um  09:30 Uhr wieder in Tautenhain 
statt. 


